

学校だより

NO.16

2024（令和6）年9月2日

伊賀市立西柘植小学校

発行責任者 里田雅彦

子どもたちの様子から

8月28日体育館で行った始業式では、どの子も私の方を見て、しっかりと話を聞くことができ、2学期を新たな気持ちでがんばろうとする気持ちが伝わってきました。そんなやる気に満ちた子どもたちの思いを大切にしながら活動を進めていきたいと私も気持ちをさらに引き締めました。これからの子どもたちのがんばりが楽しみです。

29日には、発育測定を行い、身長と体重を計測しました。「4月からだいぶ背が伸びた。」「体重も増えた。」と子どもたちは自分の体の成長を感じ取っていました。まだまだ感染症や熱中症の心配がありますが、毎日の生活のリズムを整え、安全に生活して欲しいと思います。毎日の食事子どもたちの成長にとって欠かすことができないものです。9月3日から給食が始まりますが、しっかりと食べられるよう指導していきます。各家庭でも「早く寝ること、早く起きること、朝ご飯を食べること」をよろしくお願いします。

各学級では、席替えや新しい係活動、当番活動の分担等が行われました。4日から午後の授業も始まり、平常授業となります。まだまだ暑い中での活動となりますので、熱中症対策を十分行い、教育活動をすすめます。水筒や汗ふきタオルの準備など、引き続きご協力をよろしくお願いします。

秋の全国交通安全運動

9月21日（土）～30日（月）まで（伊賀市では20日～）の10日間、秋の全国交通安全運動が行われます。重点目標には、「自転車利用時のヘルメットの着用と交通ルールの遵守」「横断歩道での安全な横断」があります。自転車事故のヘルメット非着用で亡くなった人の約6割が頭部を損傷しており、亡くなってしまいう確率は、着用時と比べて約2.2倍も高いそうです。自転車利用時は必ずヘルメットを被らせてください。また、自転車を安全に利用するためにも故障や不具合がないか点検をお願いします。学校では、横断歩道での渡り方も含め、指導します。ご家庭でもよろしくお願いします。

お願い

大雨等により登校に支障をきたす状況がありましたら、保護者の判断で登校を見合わせ等、お願いします。その場合、学校へご連絡ください。

暴風警報等の発令時は、以前配付させていただいた「特別警報または暴風（雪）警報発令時・地震発生時及び『南海トラフ地震に関する情報』発表時における対応について」を学校HPに載せていますので、ご確認の上対応をお願いします。

